



**Morelia, Michoacán, 24 de enero de 2018.-**

Será Michoacán desde donde se construya la agenda política para el sector indígena del país de cara al proceso electoral que se vivirá este año, señaló el presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, Martín García Avilés.

Según dio a conocer García Avilés este fin de semana se llevará a cabo en la capital Michoacana un encuentro con diferentes liderazgos indígenas del país para juntos encomendar la agenda de este sector de la sociedad.

“Para nosotros el tema de los indígenas siempre ha sido fundamental, ellos son una de las bases más importantes que tenemos dentro del partido. Desde la fundación del PRD estuvieron ahí con nosotros y por ningún motivo los dejaremos de lado en este proyecto que estamos formando con la coalición Por México Al Frente”, abundó.

El también ex secretario de Pueblos Indígenas en el estado se comprometió a formar desde Michoacán la ruta que sea la guía del candidato de la Coalición Por Michoacán Al Frente, Ricardo Anaya, para abordar los problemas y dificultades que viven las comunidades indígenas en todo el país.

